



**Hausgemeinschaften St. Elisabeth**  
Klosterstraße 57 · 53340 Meckenheim  
Tel 02225 9801-600  
Fax 02225 9801-620  
E-Mail st.elisabeth@cellitinnen.de



# Gemeinsam wohnen in Meckenheim



## Sehr geehrte Damen und Herren,

willkommen in den Hausgemeinschaften St. Elisabeth, dem neuen Wohn- und Lebensangebot im Herzen von Meckenheim.

Das Konzept unseres Hauses richtet sich an Senioren und Menschen mit Demenz, die gemeinsam den Tag gestalten und verbringen möchten. Das heißt, sie beteiligen sich aktiv und soweit am Alltagsgeschehen, wie es körperliche und geistige Ressourcen zulassen. Ziel der Hausgemeinschaften ist die Umsetzung eines ganzheitlichen Wohn- und Lebensansatzes im Alter, der genügend Raum lässt für Individualität, aktivierende Pflege, Selbstbestimmung und Selbstständigkeit des Bewohners.

In den drei Hausgemeinschaften finden 27 Senioren einen optimalen Wohn- und Lebensraum. In den einzelnen Gruppen sind Alltagsbegleiter präsent, die den Tagesablauf mitgestalten und die Bewohner auf Grundlage der Bewohnerbiografie aktivieren, fördern, betreuen und unterstützen. So wird ihre Alltagskompetenz bewahrt, was zum Selbstwertgefühl wesentlich beiträgt.

Komfortable und moderne Einzelzimmer, große Räume mit Terrassen, in denen Küche und Wohnbereich ineinander übergehen, schaffen einen ansprechenden Rahmen für ein aktives Zusammenleben. Darüber hinaus bieten die individuell eingerichteten Zimmer Rückzugsmöglichkeiten für jeden einzelnen Bewohner.

Die Hausgemeinschaften St. Elisabeth bieten eine absolut hochwertige Ausstattung in einer ansprechenden Architektur. Großzügige Wohnzimmer, helle Einzelzimmer mit bodentiefen Fenstern, farblich gestaltete Bäder und ein Wellnessbad mit Whirlpool sorgen für ein angenehmes Ambiente, in dem sich Senioren schnell wohlfühlen.

Neben modernen Funktionsmöbeln stehen schöne Vitrinen und Antiquitäten, die zu einer behaglichen Atmosphäre beitragen. Künstlerisch gestaltete Wandflächen sorgen für zusätzliche Orientierung und unterstreichen die Hochwertigkeit der Ausstattung.

In die Gestaltung des Hauses floss die langjährige Erfahrung von Fachleuten für Geriatrie, Pflege Mäeutik und Architektur sowie von Senioren aus anderen Einrichtungen ein. Dies spiegelt sich auch in der konzeptionellen Arbeit wider. So wird in jeder Hausgemeinschaft täglich frisch gekocht, damit Bewohner eine Tagesstruktur erleben, die sie von Zuhause kennen.

Durch die Gruppengröße von nur 9 Bewohnern je Hausgemeinschaft können sich familienähnliche Strukturen entwickeln, die Geborgenheit schaffen und gleichwohl zu jeder Zeit den Raum zum individuellen Rückzug gewährleisten.

Mit dem 2013 eröffneten Neubau St. Elisabeth bietet der Träger ergänzende Wohn- und Lebensformen am Standort Meckenheim an. Gemeinsam mit dem Seniorenhaus St. Josef stehen Angebote für unterschiedliche Ansprüche und Bedürfnisse zur Verfügung, wie z. B.:

- Seniorenwohnen
- Kurzzeitpflege
- Vollstationäre Pflege
- Hausgemeinschaften

Um Ihnen einen Eindruck von der Atmosphäre unseres Hauses, seinem Wohnraum sowie seiner Gartenanlage und Umgebung zu geben, laden wir Sie gerne zu einem Informationsgespräch ein.

Ihre

*B. Schebesta*

Brigitte Schebesta  
Seniorenhausleiterin

